
II- 1;61;3 der B~ilagen zu den stenographischeTt ProtüküIlen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungspeliode 

Präs. : __ ~: JULI 1975 

A n fra g e 

der Abgeordneten Wodica 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Verbesserung des Gütertransportes. 

Aufgabe der DBB ist es, moderne und leistungsf~hige 

Verkehrsdienste zu schaffen •. In diesem zusammenhang richten 

die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 

für Verkehr nachstehende 

A n fra gen 
.". 

1) Welche Massnahmen haben die DBB zur Beschleunigung des 

Güterwagenumlaufes und damit des Gütertransportes ergriffen ? 

1) Beabsichtigen die DBB den Stückgutverkehr aufzulassen"? 
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